
庭の山椒の実が程良い大きさとなり、炊き上げた

ご飯に良く合うシラス山椒を作ることにした。

酒・醤油・味醂・砂糖・

山椒・シラスを柔らかく

煮あげ、ピリリと辛いが

甘さも兼ね備えた大人の

味となった。食べる私も

こうなれば良いなと思う

ばかりです。(川上幾雄）

はまだ議会だよりmini

みなさんの暮らしとつながっています。 30
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保育士不足、労働環境、賃金など問題が多岐

にわたる中で保育業界の方々は本当に頑張っ

ておられます。また、保育士は子どもや保護

者にとって頼りになるかけがえのない存在で、

私の子どもたちもいろいろ助けていただきま

した。保育士の皆さんは

浜田市保育行政の誇りで

す。浜田市議会としても

引き続き応援していきま

す。

浜田市議会は S D G sを推進しています。

議長
日誌

5/25 浜田市保育連盟総会

“なりたい自分”

少子化における教育の魅力化とは？
市が高佐町の民間集合住宅を借り上げて整備した、

県立高校３校（浜田・浜田商業・浜田水産高校）

の男子共同寄宿舎を視察しました。令和６年度は

浜田高校の生徒22名が生活していますが、昭和40

年代に建てられた建物は老朽化が目立ちました。

遠方から入学する生徒のために当面５年間の予定

で設けた緊急的な措置ではありますが、子どもた

ちが快適に過ごせているのか、やや心配になりま

した。全国的に少子化が進む中、市内や県外から

も生徒を呼び込めるように教育環境の充実を図る

ことは重要ですが、生徒や保護者にとっては住環

６月11日に自治体議会研究所

の髙沖秀宣代表を迎え「議会

運営の諸課題について」を受

講し、講師と議員で質疑応答

を重ね議会の目指すべき姿に

ついて理解を深めました。次の３点を意識し市民

のためになる議会となるよう精進します。

１.議員の活動の質向上：個人的な活動を議会活

動に変換し、議員が個々に提案するだけでなく、

議会全体としての活動に結び付ける。

２.政策提言の実効性：議会全体の意見をまとめ、

具体的な提言として市長に伝える。

３.議員の調査研究の強化：議員は調査研究を徹

底する。(議会運営委員会)

議員研修会を開催！！

境も重要な選択基準になる

はずです。

この日は浜田高校の学生寮

も見学しました。こちらも

建築後約50年経過しており、

市は高校の設置者である島

根県に対し、寮の建て替え

などに当たっては３校共同の寮にすることを検討

するよう要望しています。令和の高校生が魅力を

感じるような住まいの整備が進むことを期待しま

す。（総務文教委員会）


